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令和元年第９回豊山町教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時 令和元年９月６日（金）午前１０時００分～午前１１時００分 

２ 開催場所 豊山町役場 会議室３ 

３ 出 席 者 

    

 

 

教育長      北川 昌宏 

教育長職務代理者 小出 正文 

教育委員     青山 美代子 

教育委員     鈴木 森晶 

欠席者 教育委員     後藤 明美 

  説明のため出席した職員 

 事務局長兼生涯学習課長  安藤 憲司 

教育参事                 海川 覚 

学校教育課長             井戸 茂治 

学校教育係長       下村 友美 

書記 学校教育係長       下村 友美 

４ 傍 聴 者 なし 

５ 議  題 日程第１ 前回会議録の承認 

日程第２ 教育長の報告 

日程第３ 付議案件 

議案第１２号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及

び評価の結果報告書（平成３０年度分）について 

報告第１号 教育委員の任命について 

報告第２号 平成３０年度一般会計決算（教育委員会関係分）につ

いて 

報告第３号 令和元年度中学校体育大会について 

日程第４ その他 

 

６ 議事内容 

 教 育 長 ： 

 

開会の宣告（午前１０時００分） 

ただいまから、令和元年第９回豊山町教育委員会定例会を開会しま

す。 
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 教 育 長 ： 

 

 

 

 

 

 

 

 教 育 長 ： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 事務局長： 

  

日程第１ 前回会議録の承認 

 議事に入ります前に、お手元に配布されております、令和元年８

月１６日に開催いたしました令和元年第８回豊山町教育委員会定例

会の会議録は、このとおり承認してよろしいですか。 

 （「異議なし」の声） 

 第８回豊山町教育委員会定例会の会議録は、承認をいたしますの

で、閉会後に委員の皆様のご署名をお願いします。 

 

日程第２ 教育長の報告 

２学期が始まりました。児童生徒は、学校生活とは違った様々な体

験をし、楽しい思い出をたくさんつくり、またひとつ成長されたので

はないかと思います。今回の町議会の一般質問でも出ていますが、夏

休みは、遡ると明治期に始まり日本の社会ではその期間も含め、すっ

かり定着していますが、近年になって冷房施設の普及や共働き夫婦の

増加、意識の多様化などによって、夏休みの在り方そのものが議論さ

れるようになりました。２年ほど前に学校教育法施行令が改正されま

して、そこには大人と子どもが触れ合いながら充実した時間を過ごす

ことができるよう、長期休業日の分散化、例えば夏休みを短縮して、

その分だけ秋の平日に休業日を設けるといった方策が薦められるよ

うになりました。しかしながら、冷房施設の普及はあるものの、一方

で保護者の仕事との関係では、秋の平日に休業日を設けましても、企

業では休みを取れない、取りにくいといった状況がございますし、学

習指導要領が変わり、児童生徒の授業時間の確保も課題でありますの

でなかなか単純にはいかないと思います。また教員から見れば、教材

研究や研修時間の確保など夏休みは教員にとっても貴重な時間であ

ります。このように多くの課題が複雑に関わりあっていることから、

その見直しはなかなか容易に進まない現状があります。本町におきま

しても関係する皆さんの意向に耳を傾けながら適切に対応をしたい

と考えています。２学期はたくさんの行事があります。児童生徒の安

全に配慮しながら充実した学習活動が展開されることを祈っていま

す。 

次に、事務局長からこの間の事業報告をいたします。 

 

８月２０日（火）、新給食センター工事説明会を社会教育センター
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  教 育 長： 

 

 

 

 事務局長： 

 鈴木委員： 

で行いました。作業時間、安全対策、施工方法を説明しました。主な

質問としましては、重機による騒音、作業員の通勤経路、駐車場確保、

工事車両により道路が傷まないか、という事柄でした。 

８月２１日（水）、扶桑町給食センター視察見学を行いました。 

８月２２日（木）、第１回社会教育審議会を開催しました。（１）社

会教育事業の報告（２）令和元年度社会教育事業の進捗状況について、

（３）民法の改正に伴う成人式の取扱について、の３つの議題につい

てご審議いただきました。 

８月２２日（木）、第１回給食センター運営委員会を開催しました。

（１）平成３０年度学校給食費決算見込み（２）令和元年度給食セン

ター事業概要について（３）新給食センターの建設予定地視察、の議

題で行いました。 

８月２３日（金）、第２回豊山町教育事務執行等外部評価委員会を

開催しました。後ほど議案として説明いたします。 

８月２６日（月）、第１回生涯学習推進審議会を開催しました。 

（１）平成３０年度生涯学習事業報告（２）令和元年度生涯学習事

業の進捗状況（３）豊山町生涯学習のまちづくり基本構想、基本計画

第３期について、ということで来年度から１０年間の事業計画を作成

することについて説明しています。 

８月２９日（木）、清須市給食センター施設見学を行いました。 

９月２日（月）、名古屋空港ロータリークラブ様から、全小中学校

に校名入りの幟を４本ずついただきました。部活動の応援や校外学習

の際に使用します。 

９月３日（火）、適応指導教室推進懇談会を開催しました。議題は

２点（１）適応指導教室の報告（２）今後の活動への助言でした。各

委員からご意見をいただきました。 

以上でございます。 

 

日程第３  付議案件 

それでは、付議案件に入ります。 

「議案第１２号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検

及び評価の結果報告書（平成３０年度分）について」、事務局の説明

を求めます。 

―説明― 議案第１２号 

この目標の設定はどこかから用いているものでしょうか。また、ホ
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 事務局長： 

  

 職務代理者： 

 

 事務局長： 

 

 

 

 

 教 育 長： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  事務局長： 

  教 育 長 ： 

 

 

 

 

  事務局長： 

  教 育 長 ：  

 職務代理者： 

  事務局長： 

  教 育 長 ： 

 

 

 

ームページへの公表はどこまで行うものでしょうか。 

目標は、豊山町の教育大綱に沿っています。ホームページへは、外

部評価委員の評価までを含めて、報告書の全てを掲載します。 

 今年３月末に文化協会で活動を止めたクラブを３つほど聞いてい

ますが、その認識はお持ちですか。 

 報告書の２４ページの評価と改善策の中で、クラブ全体が高齢化し

て、活動が消滅してしまうことを踏まえて、今あるクラブをそのまま

残して若返りを図るのか、他のクラブを立ち上げるのか、会員を増や

すために豊山チャンネルなどのメディアを活用するなど、文化協会を

盛り上げるための方法を検討していくこととしています。 

 平成３０年度の評価はＡですが、これらの取組みの評価は来年度に

なります。Ａを維持できるかは今年度の取組みにかかっています。 

 他にいかがでしょうか。 

 （発言なし） 

 ないようですので、議案第１２号について原案のとおり可決してよ

ろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

議案第１２号は原案どおり可決されました。 

続きまして、報告に入ります。「報告第１号 教育委員の任命につ

いて」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第１号 

教育委員のうち１名は保護者が必置となっています。そのような

観点から選任いたしました。 

報告第１号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして、「報告第２号 平成３０年度一般

会計決算（教育委員会関係分）について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第２号 

報告第２号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

歳出が増えた中で、中学校費が大きく増えた理由は何でしょうか。 

小学校、中学校共通の空調設備工事費が大きく増えました。 

他によろしいでしょうか。 

（発言なし） 

続きまして、「報告第３号 令和元年度中学校体育大会について」、

事務局の説明を求めます。 
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 学校教育課長： 

  教 育 長 ： 

 

 学校教育課長： 

  教 育 長 ： 

 

 

   

 青山委員： 

  

 

 

 

 

 

 

 教 育 長 ： 

 

 

 

 

 

  教 育 長 ： 

 

 学校教育係長： 

 

  教 育 長 ： 

 

 

 

  教 育 長 ： 

 

 

―説明― 報告第３号 

報告第３号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

服装や出席はどのようになりますか。 

服装は自由で、出席はお時間のある範囲にてお願いいたします。 

出席等、明確に決めると良いと思います。他によろしいでしょうか。 

（発言なし） 

 付議案件が終わりました。ここで、任期満了でご退任される青山

委員からご挨拶をいただきます。 

 このたび４年間の任期満了で退任となります。保護者の立場から、

委員として学校教育に関わることができて、とても嬉しく思います。

他では得られない貴重な多くの経験ができました。最後に、教育委

員として、子どもたちのヘルメット着用についてお伝えします。ヘ

ルメットをかぶらずに自転車に乗っている子どもを多く見かけま

す。秋は、行事が多く、子どもたちが自転車に乗る機会も多くなり

ます。学校からも子どもたち、保護者方に強く指導いただきますよ

うお願いいたします。４年間ありがとうございました。 

 お忙しい中、豊山町教育行政のためご支援いただきありがとうご

ざいました。これからもお支えいただきますよう、お願い申し上げ

ます。その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

（発言なし） 

 

日程第４ その他 

次に、その他の事項に入ります。 

事務局から、その他で報告事項等はありますか。 

―連絡事項― 給食センター配送委託に係る経費の説明 

次回定例会の日程 

その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

 （発言なし） 

 

閉会の宣告（午前１１時００分） 

ご発言もないようですので、これをもちまして令和元年第９回豊

山町教育委員会定例会を閉会します。 
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